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Frage Nummer 45 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ruth 
Müller 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Öko-Rinder- und Milch-
viehbetriebe in Bayern halten derzeit ihre Tiere in Anbindehal-
tung (bitte aufgeteilt nach Regierungsbezirken, Landkreisen 
und Kommunen und mit Nennung der jeweiligen Anzahl der 
Tiere angeben), wie viele Öko-Rinder- und Milchviehbetriebe in 
Bayern halten ihre Tiere aktuell in Laufställen (bitte aufgeteilt 
nach Regierungsbezirken, Landkreisen und Kommunen und 
mit Nennung der jeweiligen Anzahl der Tiere angeben) und wie 
viele Öko-Rinder- und Milchviehbetriebe in Bayern halten ihre 
Tiere in Laufställen und gewähren ihnen außerdem eine Som-
merweide und einen Winterauslauf nach der EG-Öko-Verord-
nung (bitte aufgeteilt nach Regierungsbezirken, Landkreisen 
und Kommunen und mit Nennung der jeweiligen Anzahl der 
Tiere angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und 
Tourismus 

Die zur Beantwortung der Frage notwendigen Daten liegen der Staatsregierung 
nicht vor. Bekannt ist die Anzahl der Rinder bzw. Kühe in Öko-Betrieben, nicht je-
doch deren Nutzungsrichtung (insb. Milch- oder Mutterkühe). Zudem verfügt die 
Staatsregierung über keine Informationen zur Stallform sowie zum Weidezugang 
oder Winterauslauf in den Betrieben. 

 


